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国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2303回例会 2014.4.3

ロータリーを
実践し
みんなに
豊かな人生を

話と和で輪を広げ　ロータリーをもっと身近に

■司会：
　飯田例会運営委員

■会長報告 野村会長

　皆さんこんにちは。今日は月初めで例会行事が
詰まってますので、手短にお話しします。
　昨晩、第10回理事・役員会が私のホテルの2階
で開催されました。3月の収支報告は、承認され
特に大きな議題はありませんでしたが、会費未納
者が数名いて、対応について話し合い現在の会長・
幹事が諦めずに会員と話し合うことといたしまし
た。その際に皆様にご相談する事がありましたら、
是非ご協力ください。その他に福生ＲＣの件です
が、先日45周年記念例会に幹事と一緒に行ってき
て、その際に今年の7月1日から福生と福生中央Ｒ
Ｃが合併して共に再出発するという発表がありま
した。福生中央は、19年の歴史を閉じて、福生Ｒ
Ｃと一緒に新たに46周年として、歩み出します。
もう一つ今月は、対外的な行事が、多くあります。
4月13・14日は、分区連絡会が群馬県の伊香保で
あり、新旧・地区委員等が参加します。その後4
月15日は地区協議会で、翌日の16・17日は名古屋
守山ＲＣの50周年記念式典参加があります。4月
17日は木曜日でもあり、例会参加者が少なくなり
ますので、一般会員の皆様は是非17日の例会出席
をお願いします。

■点鐘：野村会長

■幹事報告 石山幹事

■お客様紹介：
　戸澤パスト会長

■国歌：｢君が代｣
■合唱：ロータリーソング
　　　　｢奉仕の理想｣
◆ソングリーダー：
　當麻パスト会長

■国際奉仕委員会：
　2014～15年度国際奉仕活動についてのアンケー
　トのお願い
　(4/15)地区研修協議会検討資料の為
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■出席報告 北久保例会運営委員

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

30 22 0 5 84.62
■前々回メークアップ修正後前々会欠席：3名
■前々回出席率メークアップ修正後：89.29％
■前々会メークアップ者：
　赤木会員：理事会
　北久保会員：東京清瀬ＲＣ
　清水会員：東京清瀬ＲＣ
　當麻会員：東京東大和ＲＣ
　戸澤会員：理事会
　漆原会員：朝霞ＲＣ

◆野村会長、石山幹事：
　　　　　　昨日の理事会ご苦労様でした。桜は
　　　　　　満開で綺麗です。雨でも見ごたえあ
　　　　　　り! (株)ジュノン代表取締役平野様、
　　　　　　本日の卓話よろしくお願い致します。

◆戸澤会員：北久保会員より写真を頂きました。

◆田中会員：先週の東村山市ゴルフ体育大会70回
　　　　　　記念大会選手の皆様、お疲れ様でし
　　　　　　た。一般の部で準優勝できました。
　　　　　　16番ホールまで3バーディ、3ボギー
　　　　　　のパープレー。17、18番でミスが出
　　　　　　ましたが、次の大会ではアンダーで
　　　　　　周りたいと思いました。

本日のニコニコ合計：   21,000円
　　累　　　計　　：1,105,324円

■会員誕生祝月：
　當麻会員

■ご結婚祝月：
　隅屋会員、金子会員
　飯田会員

西河クラブ管理委員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　戸澤会員(20回目)

■委員長報告

■中丸会員研修副委員長

　ロータリーの友の紹介です。今月は雑誌月間に
なります。
　10P、ロータリーの友を生かすも殺すもという
記事が載っています。

■米山奨学会：
　会長エレクト・次期クラブ米山委員長セミナー
　の案内について
　2014年6月12日(木)　15:30～
　於　ハイアットリージェンシー東京
　　　(※各クラブ2名出席をとの事)
■青少年奉仕委員会：
　2013～14｢青少年奉仕ガイドブック｣第2版発行
　について
■インターアクト委員会：
　第4回地区インターアクト委員会および顧問教
　師会総会開催の案内
　2014年4月19日(土)　15:00～
　於　日本大学第1高等学校
■東村山消防少年団：
　東村山消防少年団入卒団式の実施について
　2014年4月20日(日)　13:30～14:30
　於　東村山消防署地下会議室
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■田中クラブ管理委員長

　2014年5月15(木)～16日(金)、1泊2日の家族親
睦旅行についてご連絡です。
　東日本大震災の惨状及び復興の状況を気仙沼市
を中心に視察し人生の修行の場とする。最近どの
団体も会員の減少に悩まされている。ＲＣの発展
に家族の理解、協力支援なくして発展はおぼつか
ないと考え、家族間の親睦と和、団結がより一層
深まるよう会員一同心一つにして盛り上げて頂け
れば幸いかと企画致しました。ハードなスケジュ
ールが少し心配ですが、大勢の皆様にご参加いた
だき、生涯の思い出に残る旅行になるよう努めます。

■卓話

■卓話者紹介：相羽会員

■卓話者：
　株式会社ジュノン
　代表取締役　平野尚様

1.真理は平凡のなかにある
　平凡なことを非凡にやり続けることが一流に･･･。

2.美容は教育産業といわれる
　その通りだと実感。しかしもっと重要なことは
　教育することより環境づくりがもっと大切なこ
　とである。

3.マイナスからのスタート
　夫婦で始めた小さな美容室。初めての社員。35
　年前に社内美容室を全面禁煙にしたこと。

4.入社式
　38年前に始めてから今日まで。

5.新人研修山中湖
　38年間続いている富士・山中湖富士青少年セン
　ター。現在は山中湖清渓。

6.パリ・ヨーロッパ研修。3ヶ月留学、6ヶ月留学、
　1年間留学制度。
　きっかけ？ フランス人に日本人は牛の集団と
　言われたこと。日本人の25歳とフランス人の15
　歳の精神年齢。それくらい日本人は子供っぽく
　見られたこと。パリの地下鉄。ドアを開けて待
　っていてくれる事に感動。パルドンと素直に言
　えること･･･ボンジュール等々。言って聞かせ
　るよりパリで生活させることが近道。

7.自社の売り物･･･社員

8.全員にクレドを持たせる

9.自立、自律どちら？

不自由、不適切、不便が人間を強くする

継続は力なり

■閉会点鐘：野村会長

　16P、東京ＲＣを始めた地域子育て支援センタ
ーの紹介記事が載っています。
　30P、日台親善会議の記事が載っております。
　32Pの左上ですが、我々とよく縁がありますマ
エカワさんの肖像が送られるという写真が載って
おりますので、ご覧になってください。
　33P、ガバナーのデジグネイト。これはこの間
の地区大会でこの名前は？と思ったのですが、読
んでみたらわかりました。名前の由来が33P下か
ら6行目から記載されています。ガバナーノミニ
ーが2名出るので、収入まで24ヶ月ある人をガバ
ナーノミニーデジグネイトと呼ぶ立法案が2013年
の4月に開催された経営審議会で採決されたとい
うことで新しい名前が出てまいりました。そのご
紹介です。
　米山奨学生のありがとうロータリアンという記
事、毎回感動します。良い文章が載っております
ので、読んでいただければと思います。
　36P、2580地区の地区大会の紹介が載っており
ます。
　右開きのページ54P、ロータリーアットワーク
のところですが、我々の友好クラブであります宜
野湾ＲＣギネス級新会員入会ということで、95才
と78才の2人が入会されたという記事が載ってい
ます。
　今月雑誌月間なので、今月だけでもロータリー
の友よく読んでいただきたいと思います。
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■第10回(4月度)理事・役員会

2014年4月2日(水)
於　久米川ウイングホテル　18:30～19:30

【議　　題】
1.3月の収支明細報告について
　　金子会計より、3月の収支報告がありました。
　→承認されました。

2.家族親睦旅行について
　　田中クラブ管理委員長より家族親睦旅行の事
　業計画趣意書が提出され、旅行の目的並びに５
　月15・16日のタイムスケジュールの説明がなさ
　れました。後は参加人数の確定を早くするとの
　ことでした。
　→承認されました。

3.4月17日例会の幹事代理について
　　石山幹事より、4月16日(水)に開催される名
　古屋守山ＲＣ50周年記念式典参加にあたり、翌
　17日は親睦ゴルフの為、例会に出席できず、次
　年度幹事もゴルフ参加の為、直前幹事に相談し
　ましたが、あいにく当日例会欠席との事だった
　ので、順を追って幹事資格のある方に幹事代理
　をお願いすることにしました。
　→承認されました。

4.福生ＲＣ・福生中央ＲＣの今後について
　　野村会長より、福生ＲＣ創立45周年記念参加
　の折、以前から合併の協議を繰り返してきた、
　福生ＲＣと福生中央ＲＣが次年度7月1日より合
　併し再出発をはかることになり、存続クラブは
　福生ＲＣとなる旨の説明がありました。
　→承認されました。

5.東村山市社会教育課 青少年委員会 委員交代の件
　　山本会員より、東村山市社会教育課の青少年
　委員会の委員をロータリークラブ代表して10年
　くらい務めてまいりましたが、そろそろどなた
　かに交代したいとの相談がありました。
　→継続審議となりました。

6.4月3日の卓話講師変更の件
　　相羽会員より、明日の卓話講師が急遽変更に
　なり、小金井市倫理法人会の会長、株式会社ジ
　ュノン代表取締役会長 平野尚様にしていただ
　くことになりました。外部講師ということもあ
　り、欠席はできるだけ控えていただくよう要請
　がありました。
　→承認されました。


